

# Sheinbaum ratifica como jefe del SAT a Antonio Martínez Dagnino

Cuenta con un equipo honesto y conoce las finanzas públicas, dice la presidenta electa

**SALVADOR CORONA  
Y LEONOR FLORES**

—[cartera@eluniversal.com.mx](mailto:cartera@eluniversal.com.mx)

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, anunció que Antonio Martínez Dagnino permanecerá como jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Ayer, tras salir de su casa de transición a una reunión en Palacio Nacional, Sheinbaum

destacó que se quedará prácticamente todo el equipo de Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en su administración, encabezado por el secretario del ramo, Rogelio Ramírez de la O.

“Se va a quedar Antonio (Martínez Dagnino en el SAT). Él se queda, se va a quedar prácticamente todo el equipo de Hacienda”, explicó.

Sheinbaum dijo que la decisión de mantener a Martínez Dagnino en el SAT es porque cuenta con un equipo honesto, que conoce las finanzas públicas y su proyecto de gobierno.

Asimismo, aclaró que se sigue trabajando en el Paquete Económico para 2025, en el cual no habrá nuevos impuestos ni aumento a las tasas actuales de los gravámenes.

Al respecto, el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) se congratuló al conocer la ratificación de Martínez Dagnino como jefe del SAT.

“Reconocemos a su persona, su trayectoria, su trabajo, su experiencia”, destacó el IMCP. ●



**Antonio Martínez Dagnino seguirá como jefe del SAT.**

